
Brève … de vrai débat

Petits rappels

Red Star – Epinal … match reporté !

Championnat … le Red Star est 3ème.

Aujourd’hui 10 février … reprise du championnat de L2 dans 171 jours !

Le vrai débat

C'est sûr ne nous trompons pas de débat !

D'ailleurs peut être que la FFF n'aurait jamais accepté que le match contre Sainté se déroule à Bauer … à 
cause des mesures de sécurité … alors qu'à Jean Bouin … hein !

Tout comme il est indéniable que si l'on ne raisonne qu'en terme de recette … Jean Bouin est plus 
approprié que St Ouen !

Et qu'importe … car ne nous y trompons pas ... là n'est pas le vrai débat !

Qui reste … bel est bien … la mise aux normes de notre stade !

En fait sa survie se jouera en 2 actes !

Premier acte

L'application de la fameuse réglementation pour la ligue 2 … 

Elle permettrait à TOUS d'en profiter encore un peu ... quelques années … voire plus si affinités !

A ce sujet le club déclarait la semaine dernière dans le Parisien :

• Avoir alerté dès le mois d’août … puis ... multiplié des réunions pour évoquer les homologations 
préfectorales et fédérales nécessaires … 

Multiplier les réunions c'est bien … mais quelle est la date butoir de fin des discussions … date en 
rapport avec le temps nécessaire au traitement du dossier et à la réalisation des travaux ?

• Que depuis la mairie aurait entrouvert la porte …

Ça c'est une bonne nouvelle … mais si elle la referme … attention aux doigts !

• Que tous les acteurs institutionnels auraient été réunis … entraînant des débats animés … 

J'imagine … on parle tout de même de 2 M€ !

• Que le conseil général de Seine-Saint-Denis s'engagerait à financer 20 % des travaux, suivi par la
communauté d'agglomération Plaine Commune …

• Très bien … mais à hauteur de combien … car il en manque encore 80 !

• Que la procédure d'homologation préfectorale pour la montée en L 2 ... réclamée par le club … 
aurait été lancée …

• Heureusement … car il ne reste que 6 mois avant la reprise du championnat … de ligue 2 !

• Le club déclarait aussi qu'il n'y a pas de plan B car il est encore possible de jouer à Bauer … et 
que tant que cela serait le cas … il ne penserait et ne travaillerait que dans ce sens-là … 



Alors là Bravo … mais n'aurait ce pas été beaucoup mieux de le déclarer avant … et officiellement ?

Bon … que dire de tout ça ?

Que le club est dans les clous ... pétri de bonnes intentions … et qu'ainsi les choses se clarifient ? 

Et bien en fait moi aujourd’hui … la seule certitude que je puisse avoir … c'est que les démarches 
d'homologations vont demander de 6 à 8 mois … dixit l'article du parisien !

Certes … un premier pas a été fait … 

Mais l'avancée décisive ne se fera que quand tous les protagonistes se seront mis d'accord sur la 
répartition du coût de la mise en conformité … et l'auront annoncé officiellement !

Et pour en terminer ... l'article disait aussi que si Bauer n’était pas conforme ... le président Haddad ne 
jetterait pas l'éponge !

Alors ça moi … dur comme fer ... je le crois !

Mr Haddad a un grand projet … il ne s'en est jamais caché … son Aréna !

Moi je le perçois clairvoyant, pugnace, prévoyant et assez stratège pour éviter une affaire Luzenac qui 
ruinerait ses docks !

Et se sont bien ces fameux docks qui feront l'objet … aux alentours de 2020 … du deuxième acte !

Arrêté !

« A l’occasion  des 8emes de finale de Coupe de France entre le Red Star et  l'AS Saint-Etienne,  un
arrêté ministériel interdit le déplacement des supporteurs de l’équipe visiteuse ..

Découlent de ces mesures les éléments suivants :

• Tout supporter arborant des signes ostentatoires sera formellement éconduit ;

• Chaque spectateur devra se munir d’une pièce d’identité afin de justifier de la non-résidence dans
les départements mentionnés ci-dessus ;

• Toute personne se présentant sur le lieu de l’événement malgré l’interdiction fera l’objet 
d’interpellation et de poursuite. »

J'en suis tout ébaubi !!! 

Mais la première chose qui ait été avancée lorsque certains ont évoqué le possibilité de jouer à Jean 
Bouin … 

Était que ce stade ... bâti pour le ruby … ne répondait pas aux normes de sécurité habituellement 
requises pour les rencontres de football dites sensibles !

Notamment à cause de l’absence de séparations entre les spectateurs des 2 clubs !

Mais alors … pour le ruby … ils font comment ?

La vérité … moi je vous le dis …trop alcoolisé le J B … donc interdit !

Vive la grande fête du football !

Le dicton des brèves

« Mieux vaut 1 bon débat … que 2 plus tard tu l' sauras ! ».



Avis partagés

En tribunes on est partagés … 

Il y a ceux qui veulent rénover Bauer … 

Et d'autres qui vont jusqu'à dire qu'il faut le foutre par terre !

Il y a ceux qui pensent que « l’âme » de Bauer n'est pas transmissible ailleurs … 

Et d'autres qui s'en foutent … eux ce qu'ils veulent c'est un petit PSG à côté !

Et surtout … il y a ceux qui suivent notre club … et qu’importe le nombre des années … 

Et d'autres qui découvrent qu'à Bauer il y a un synthé (j'ai pas dis Sainté) et un immeuble derrière !

Alors moi … concernant le grand référendum sur la rénovation de notre stade ... 

Je serai pour l'évaluation des acquis … dont le résultat donnerait droit … à un permis de voter !

Plus soft

Ça y est … j'ai rechaussé les crampons !

Pour ce retour j'ai joué … direct … en U64 … et j'ai bien sûr j'ai tout de suite été repéré !

Certainement impressionné ... le coach m'a assuré que dès septembre prochain il me ferait jouer au 
niveau supérieur … 

Avec les U65 !

C'est çà le talent !

D'ailleurs aux plus jeunes je dis … ne désespérez pas … ça viendra !

Cinquième étoile

Depuis peu il fait du handball le neveu … c'est même devenu un expert !

Ainsi le dimanche après midi ... on a suivi ensemble le match à Doha.

Comme sa mère et moi on s’interrogeaient sur le fait que beaucoup de joueurs Qataris n'étaient pas très 
typés … 

Le neveu nous a assuré que c'est parce que le handball se joue en salle !

Alors le neveu … Expert … ou … Barjot ?


